



Hace 10 años:
14 de noviembre de 2014

Rebaja de 30% en las tarifas eléctricas

El ministro de Energía, Máximo Pacheco, ratificó en la Región del Biobío el compromiso de rebajar la tarifa eléctrica en 30%. Fue el principal orador en el plenario organizado por la Corporación Chilena de la Madera, donde destacó, además, el aporte del sector forestal a la generación energética a través de la biomasa. El secretario de Estado también valoró el acuerdo entre Endesa y los pescadores y algueras de Coronel que destrabó el conflicto en Bocamina II.